



Embajada de Turquía

Caracas

3 de octubre de 2012

Comunicado de prensa emitido por la Oficina del Primer Ministro de la República de Turquía en relación a los ataques de artillería por parte de las fuerzas del régimen sirio contra la población civil de Akçakale

El día de hoy, alrededor de las 16:30 horas, como resultado del fuego de artillería lanzado por las fuerzas del régimen sirio, cinco ciudadanos turcos perdieron la vida y nueve resultaron heridos en el distrito de Akçakale, en la provincia de Şanlıurfa.

Las fuerzas armadas turcas estacionadas en la frontera respondieron de forma inmediata a este atroz ataque, siguiendo las reglas de enfrentamiento dispuestas por el Derecho Internacional. Los objetivos sirios fueron ubicados por radares y fueron alcanzados por la artillería turca.

Bajo las órdenes del Primer Ministro Recep Tayyip Erdoğan, las medidas diplomáticas necesarias han sido emprendidas por nuestro Ministro de Asuntos Exteriores. En este contexto se han sostenido conversaciones telefónicas con Ban Ki-Moon, Secretario General de las Naciones Unidas, así como con los Ministros de Asuntos Exteriores de los miembros del Consejo de Seguridad.

Adicionalmente, se sostuvieron conversaciones con Andrés Fogh Rasmussen, Secretario General de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), el cual convino una reunión de emergencia con los miembros de la alianza.

La República de Turquía no dudará en dar respuesta a estas provocaciones del régimen sirio en contra de nuestra seguridad nacional, siempre en acato de las reglas de enfrentamiento establecidas por el Derecho Internacional.

Ofrecemos nuestras sentidas condolencias a los familiares y descanso a los restos de las víctimas.